
7 Pièces

700 m²

Réf. 3624

8 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  au  coeur  du  plus  beau  domaine  privé  et  gardé  de  Mougins,  à

côté  du splendide  espace protégé de  la  Valmasque,  cette  magnifique

contemporaine  vous  éblouira  par  ses  pièces  de  vie  aux  volumes

impressionnants  et  à  la  luminosité  exceptionnelle.Sur  trois  niveaux elle

propose 5 chambres toutes en suite , un double séjour cathédrale, une

incroyable cave à vins, une salle de fitness et son sauna et un garage

pouvant  accueillir  4  voitures.  Son  jardin  plat  de  2  800  m2  abrite  une

grande piscine chauffée et baignée de soleil  pour profiter de la beauté

des lieux.

Located in the heart of the most beautiful private and guarded domain of Mougins,

next to the splendid protected area of ??Valmasque, this magnificent contemporary

will  dazzle  you  with  its  living  rooms  with  impressive  volumes  and  exceptional

luminosity.On  three  levels  it  offers  5  bedrooms  all  en  suite,  a  double  living  room

with 6m height ceiling, an incredible wine cellar, a fitness room and its sauna and a

garage that can accommodate 4 cars. Its flat garden of 2,800 m2 houses a large

heated swimming pool to enjoy the beauty of the place.

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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